



Urkunde

Gustav-Werner-Gemeinschaftsschule Walddorfhäslach

ist Fairtrade-School

Nach Erfüllung aller Kriterien wird die Gustav-Werner-Gemeinschaftsschule Walddorfhäslach mit dem Titel Fairtrade-School ausgezeichnet. Durch ihr Engagement für den Fairen Handel dient die Schule als Vorbild für andere Schulen. Als Fairtrade-School trägt die Schule dazu bei, die Lebens- und Arbeitsbedingungen von Bauern und Produzentenfamilien in den Entwicklungsländern zu verbessern und die Armut zu verringern.

Köln, den 10. November 2020

Dieter Overath
TransFair e.V.

